



**TRIBUNAL SUPERIOR DEL DISTRITO JUDICIAL
DE RIOHACHA – LA GUAJIRA
SALA DE DECISIÓN
CIVIL-FAMILIA-LABORAL**

Magistrado Ponente: Dr. HENRY DE JESÚS CALDERÓN RAUDALES

PROCESO	ORDINARIO LABORAL
PROVIDENCIA	ADMITE APELACIÓN SENTENCIA
RADICADO	44001-31-05-001-2018-00076-01
DEMANDANTE	<ul style="list-style-type: none">• MARÍA ANGELA FINCE IPUANA C.C. 39.492.194 en nombre propio y en representación de sus hijos ÁNGEL MANUEL MERCADO FINCE T.I. 1.118.815.443 Y WILMER ANDRÉS MERCADO FINCE T.I. 1.118.826.431• ROSMIRA ZAMBRANO DE MERCADO C.C. 23.062.654• WILMER MANUEL MERCADO ZAMBRANO C.C. 84.091.376• ANUAR DE JESÚS MERCADO ZAMBRANO C.C. 18.859.156• FRANCISCO JAVIER MERCADO ZAMBRANO C.C. 1.102.228.196• WILLIAM SEGUNDO MERCADO ZAMBRANO C.C. 18.858.413• ARLEY PADILLA ZAMBRANO C.C. 1.007.578.318
DEMANDADO	LA MACUIRA INVERSIONES Y CONSTRUCCIONES S.A. Nit. 825.000.164-2
LLAMADA EN GARANTÍA	POSITIVA COMPAÑÍA DE SEGUROS S.A. Nit. 860.011.153-6

Riohacha, veinte (20) de febrero de dos mil veintitrés (2023)

1. ASUNTO POR DECIDIR

Se analiza la posibilidad de prorrogar la competencia del presente proceso, de conformidad con lo autorizado por el artículo 121 del Código General del Proceso, que contempla la figura de pérdida automática de competencia por vencimiento de los términos legales.

2. ANTECEDENTES

En esta Corporación el asunto se recibió por reparto el 28 de junio de 2022, por lo que una vez pasado al Despacho se dispuso la admisión del grado jurisdicción de consulta y el recurso de apelación interpuesto por la parte demandante, por lo que se corrió traslado a las partes y vencido el mismo, el proceso ingresó al Despacho para decidir el pasado 02 de agosto de 2022.

3. CONSIDERACIONES DE LA SALA

El artículo 121 del C.G.P., consagra que una vez iniciado el proceso judicial, el funcionario judicial dispone de un término judicial de un año para dictar sentencia de primera o única instancia, contado a partir de la notificación del auto admisorio de la demanda o el mandamiento ejecutivo; que vencido el término en mención, sin haber dictado la providencia correspondiente, el funcionario perderá competencia para conocer del proceso.

Agrega la norma que del mismo modo, el plazo para resolver la segunda instancia, no podrá ser superior a seis (6) meses, contados a partir de la recepción del expediente en la secretaría del juzgado o tribunal.

En consecuencia, de lo anterior y atendiendo lo indicado en el numeral 2 de los antecedentes, se hace necesario prorrogar la competencia por seis (6) meses, conforme al artículo 121 del C.G.P.

Por lo expuesto, la Sala Unitaria de Decisión Civil Familia Laboral del Tribunal Superior del Distrito Judicial de Riohacha La Guajira,

RESUELVE

PRIMERO.- PRORROGAR la competencia conforme lo dispone el artículo 121 del C.G.P. dentro del presente asunto, conforme a lo indicado en la parte motiva.

SEGUNDO.- EJECUTORIADA la presente providencia, pase al Despacho para resolver lo que en derecho corresponde.

NOTIFÍQUESE Y CÚMPLASE,

HENRY DE JESÚS CALDERÓN RAUDALES
Magistrado Ponente.

Firmado Por:
Henry De Jesus Calderon Raudales
Magistrado
Sala Despacho 003 Civil Familia Laboral
Tribunal Superior De Riohacha - La Guajira

Este documento fue generado con firma electrónica y cuenta con plena validez jurídica,
conforme a lo dispuesto en la Ley 527/99 y el decreto reglamentario 2364/12

Código de verificación: **140c8d4add66e0820274b74b009e24dc5245d8282baf01d08f93cce6746ab574**

Documento generado en 20/02/2023 11:03:10 AM

Descargue el archivo y valide éste documento electrónico en la siguiente URL:
<https://procesojudicial.ramajudicial.gov.co/FirmaElectronica>